



Antrag

Vorlage: AT/0060/2018		Datum: 08.05.2018	
Verfasser:	05-FBG-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Antrag F/B/G Ratsfraktion zur Benennung des Gässchens neben der Maternuskirche in Bubenheim			
Gremienweg:			
24.05.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, das Gässchen zwischen der St. Maternusstraße und der Straße „In der Flötz“ in „Pompepädche“ (Pumpenpfädchen) zu benennen und mit Straßenschildern auszustatten.

Begründung:

Die Verbindung zwischen der St. Maternus-Straße und der Straße „In der Flötz“ heißt im Bubenheimer Volksmund seit ewigen Zeiten „Pompepädche“ zu Deutsch Pumpengässchen. Die an diesem Gässchen stehende alte ausgediente Pumpstation zur Versorgung der Bubenheimer mit Trinkwasser ist seit 1991 als Brunnenkapelle mit einer speziell angefertigten Brunnenmadonna umgewidmet worden.

Um auf die Bedeutung der Trinkwasserversorgung und der Geschichte der Pumpstation aufmerksam zu machen soll das Gässchen nun auch offiziell diesen Namen bekommen und eine eigene Identität des Stadtteils zeigen. Die Kosten für Herstellung der Schilder übernimmt die Freie Bürgergruppe Koblenz (FBG).

Für die FBG Fraktion
Walter Baum